

# FORKOPIMDA

## Tingkatan Rasa Aman Jelang Pilkada Polres Ciamis Lakukan Patroli Sepeda

Ciamis - [CIAMIS.FORKOPIMDA.COM](http://CIAMIS.FORKOPIMDA.COM)

Jul 29, 2024 - 09:36



Ciamis ~ Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan mengadakan patroli bersepeda. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kasat Samapta Polres Ciamis AKP Cecep Edi Sulaeman S.I.P, M.M., mengatakan bahwa program ini bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat dengan cara yang lebih ramah lingkungan dan efisien. Patroli bersepeda ini, dilaksanakan oleh anggota samapta diantaranya Bripda Rizal F, Bripda Zadani, Bripda Rizal H dan Bripda Rezky ini bertujuan untuk menjangkau area-area yang sulit dijangkau oleh kendaraan bermotor. Mereka dilengkapi dengan peralatan standar patroli dan siap memberikan bantuan serta respons

cepat terhadap berbagai situasi darurat. Salah satu keunggulan dari patroli bersepeda adalah kemampuannya untuk meningkatkan interaksi sosial antara petugas dan masyarakat. Dengan bersepeda, polisi dapat lebih mudah mendekati diri kepada warga, mendengar keluhan, serta memberikan himbauan secara langsung. Kasat Samapta Polres Ciamis menjelaskan, "Patroli bersepeda ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan keamanan, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan aman dengan kehadiran kami." Senin, (29/7/2024) Selain mempererat hubungan sosial, patroli bersepeda juga dinilai lebih efisien dan berkelanjutan. Dengan menggunakan sepeda, polisi dapat mengurangi penggunaan bahan bakar dan emisi karbon, yang sejalan dengan upaya menjaga kelestarian lingkungan. Patroli ini juga memungkinkan petugas untuk bergerak lebih cepat di area yang padat dan sulit diakses oleh kendaraan bermotor. Kasat Samapta Polres Ciamis menegaskan komitmen jajarannya untuk terus berinovasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami akan terus mengembangkan program-program yang tidak hanya meningkatkan keamanan, tetapi juga mendukung keberlanjutan lingkungan dan hubungan harmonis dengan masyarakat," ujarnya. Dengan patroli bersepeda ini, Polres Ciamis berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, ramah, dan berkelanjutan bagi seluruh warga. Inisiatif ini diharapkan menjadi contoh bagi kepolisian di daerah lain untuk menerapkan pendekatan yang lebih humanis dan pro-lingkungan dalam menjalankan tugasnya. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar